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Estado do Rio de Janeiro rj- 1
Câmara Municipal de Cabo Frio8
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Em 16 de «Junho de 1999naicação NQ 0097/99

Solicita ao ExmQ Senhor Prefeito Municipal a construção de 
passarela ao longo da Avenida América Central.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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0' Vereador que -está subscreve 9 aterípendo tudo mais 
o que determinado interesse público, >1 H D' 17.G A à Douta Mesa, 
na forma regimental, ir7; ehviò dé.7 téxpbdiehté/, ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, sqlicitando a construção çde passarela ao 
longo da Avenida Aráérica "Central, ria'- Praia 7 dtój Siqueira 
Distrito de Cabo Frio. ,, ' ; ,■ ,
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SALA.DAS SESSÕES, 16 de Junho de 1999.
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É público e notório o que vem ocorrendo ao longo da 
Avenida América Central, que são os constantes acidentes através 
de atropelamentos, na maior-ia das vezes com vitimas fatais, como 
ocorreu no dia 16/06/99 na Praia do Siqueira, onde uma criança 
veio a falecer vítima de atropelamento.

Antes quando ocorreu outro atropelamento na Praia do 
Siqueira os moradores do local pediram que fosse colocado um 
semáforo no local como advertência aos motoristas, o que foi 
feito; mas eu acho que a solução mais segura é a construção de 
uma passarela.

Ref. a 17/06/99


